



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadamt@zeltweg.at



Dann schenk dem Zeltweger Herz
dein Gesicht



Wo ein Zelt, da auch ein Weg

Vielleicht hast du schon das Zeltweger Herz entdeckt und dich gefragt was es damit auf sich hat?

Der Zeltweger Ortskern, also das Herz unserer Stadtgemeinde soll attraktiver werden und einen Wohlfühlcharakter für alle Zeltweger, alle die uns besuchen kommen und natürlich für die Gastronomie und Wirtschaft erhalten.

Das Zeltweger Herz ist das Symbol für einen neu entstehenden Stadtkern und begleitet uns auf unserem gemeinsamen Weg.

Hast du es schon entdeckt? Wenn ja, dann schenk dem Zeltweger Herz dein Gesicht und poste dein Lieblings-Foto unter diesem Beitrag

Wir freuen uns schon auf dein Foto und deine Meinung beim Info-Event am Dienstag, den 25. April 2023, ab 18:00 Uhr im Volksheim Zeltweg.

